



Legisladores federales destacan las reformas aprobadas en la Cámara de Diputados



Gómez Palacio, Dgo.- Legisladores federales por el estado de Durango, reconocieron el trabajo que se ha desempeñado en la Cámara de Diputados en la Ciudad de México, subrayaron que de las 18 propuestas que en su momento envió el ex presidente de México, Andrés Manuel López Obrador, se han procesado ya 14 iniciativas que era urgente se llevarán a cabo.

Manuel Espino, diputado federal de Durango por Morena, señaló en conferencia de prensa que en lo que va de la presente administración federal a cargo de la Presidenta de México, Claudia Sheinbaum, se han procesado dos iniciativas de reforma constitucional promovidas por la jefa del ejecutivo.

<https://www.elsoldelalaguna.com.mx/local/gomez-palacio/legisladores-federales-destacan-las-reformas-aprobadas-en-la-camara-de-diputados-12913091.html>